
Ministerpräsident Erdogan: Eine Nation, Eine
Flagge... Wir akzeptieren keine Trennung

Was Sagte Er?  Was Ist Passiert?

 

In seinen Artikeln, Büchern und in
Fernsehprogrammen macht Herr Adnan
Oktar über die Wichtigkeit der Einheit der
Türkei aufmerksam. Die Bestimmung zu
diesem Thema erzählt er bei jeder
Gelegenheit, er betont, dass das türkische
Volk niemals geteilt werden kann oder keiner
solche Systeme wie die Föderation, welche
die Türkei spalten wird, einführen darf.

Auch hält  unser Ministerpräsident Erdogan
insbesondere in den letzten Tagen Reden,
dass er keine Trennung akzeptiert und betont
den Spruch "eine Nation, eine Flagge".

16. Februar 2014, A9 TV

ADNAN OKTAR: Wir werden ein System,
das die Türkei spaltet, nicht erlauben. Wer
möchte, kann ruhig träumen oder reden. Er
soll im Inneren diesen Wunsch sehnen, im
Cafeteria davon erzählen; diese Freihet
besitzt er. Doch werden wir keinesfalls eine
Spaltung der Türkei erlauben. Sie sollen sich
nicht umsonst bemühen. Wenn wir dieses
Gefühl der Spaltung empfinden oder ein
Zeichen erkennen, werden wir alles dafür
tun, um dies zu verhinden, wir erlauben das
nicht. Wenn es nötig ist, sterben 70
Millionen Türken an Märtyrertod. Sie
sollen nicht umsonst danach träumen. Es ist
unmöglich. Sie sollen sowas vergessen,
inschaAllah. Wir sollten weitere
Maßnahmen ergreifen. Die Regierung
sollte in diesem Thema sehr wachsam sein
und aufpassen.

1. Februar 2014, A9 TV

ADNAN OKTAR: Die Türkei ist wie Stahl,
unser Glaube ist wie Stahl, unsere
Überzeugung ist wie Stahl. Wir werden die
Spaltung der Türkei nicht erlauben.
Außerdem werden wir keinen Weg zum
Partikularismus erlauben. Das sollten sie
lieber vergessen. Wir brauchen es nicht zum
dreizigsten Mal zu wiederholen. Warum der

17. Februar 2014, Hürriyet

In einer Zeremonie sagte Ministerpräsident
Erdogan, dass er eine Spaltung niemals
erlauben wird, in folgenden Worten:

"Wir haben vier wichtige Schlagzeilen. Egal wer was
sagt. Auf diese Themen sollten wir niemanden
beharren lassen. Wir müssen im Bewusstsein dieser
Einheit handeln. Dies ist die Staatsbürgerschaft der
Rebulik Türkei.  Wir sind mit diesem Bewusstsein der
Einheit zu diesen Tagen gekommen, ab heutiger Zeit
werden wir auch so handeln. Denn was die Flagge
ausmacht, ist das Blut auf der Flagge, wenn jemand
für dieses Land stirbt, dann ist es ein Staat. Unsere
Flagge hat eine Bedeutung, sie hat ihre Farbe von dem
Blut unserer Märtyrer erhalten. Unser Halbmond
bedeutet Unabhängigkeit, der Stern ist das Symbol für



Partikularismus? Sie sind unsere
Geschwister, wir sind ihre Geschwister.
Mit unseren kurdischen Geschwistern
gehören wir seit Jahren zusammen. Wir
leben in Zufriedenheit miteinander.
Kommt nicht mit neuen Ideen an. Wir sehen
unsere (kurdische) Mütter, Geschwister in
Izmir, in Istanbul, in Ankara; überall sind sie.
Unsere Geschwister aus Ankara, aus Izmir
werden wir im Süden auch sehen. Aus
diesem Grund erlauben wir keine Grenzen,
keine Spaltung, keinen Partikularismus, keine
Föderation, keine Verkleinerung oder auch
keinen stalinistisch-kommunistisch
kurdischen Staat, wie die PKK sagt; sowas
erlauben wir niemals. Wir haben dies
mehrmals gesagt und auch den Weg
gezeigt; wenn ihr 77 Millionen Türken an
Märtyrertod sterben lässt, so könnt ihr die
ganze Türkei haben. Ansonsten könnt ihr
das vergessen. Es ist nicht unverständlich.

31. März 2013, A9 TV

ADNAN OKTAR: Begriffe wie
Partikularismus, Autonomie, diese sind
gefährliche bzw. riskante Wörter. Dies
würde zwangsläufig zur Spaltung führen.
Man sagt: "Lasst uns diese Sache sofort
erledigen." "Was haben wir im
Unabhängigkeitskrieg gemacht? Wir
widerstanden bis zum Ende. Haben wir
sowas wie: Lasst uns das Land den
Engländern geben und uns befreien, gesagt?
"Gibt das Land der PKK und befrei dich",
sowas stimmt nicht. Autonomie, Föderation,
Staatssystem; das sind höfliche Namen für
die Spaltung. Unsere Armee sind an
Märtyrertod gestorben, weil sie gegen diese
Spaltung, gegen diese Namen waren. Sei es
Föderation, Autonomie oder Staatssystem, sie
sind gestorben, weil sie dies nicht akzeptiert
haben. Kein Märtyrer akzeptiert das. Kein
türkischer Jugendlicher akzeptiert die
Spaltung, kein Muslim akzeptiert dies.

Ist das Staatsorgan des Staatensystems
getrennt? Ja, sie ist getrennt. Auch der
Ministerpräsident ist getrennt. Ende der
Diskussion. Das Staatsorgan ist getrennt, der
Ministerpräsident ist seperat, die Polizei ist
seperat. Was bedeutet das? Ein eigener Staat
würde dies heißen, Ende der Diskussion.
Dann sagen Sie im Schatten der Waffen der
PKK: "Versammelt euch nun zusammen, wir
werden wählen. Mal schauen, ob ihr die
Unabhängigkeit akzeptiert." Die Wahlurnen
werden sie sowieso selbst füllen. Und
anschließend sagen sie, "Schaut 95% der

unsere Märtyrer. Aus diesem Grund kann niemand
über unsere Flagge diskutieren. Ein einziger Staat.
780.000 Quadratkilometer, ein Land. Eine Spaltung ist
nicht akzeptabel. Eine Nation. Ein Staat im Staat,
sowas kann unsererseits niemals akzeptiert werden."



Stimmen gehören uns." Ende. Was willst du
nun machen? Das ist ein sehr gefährlicher
Weg. Unser mutiger Ministerpräsident
sagt ganz offen: "Ich werde eine Spaltung
der Türkei nicht erlauben." Er ist ganz
offen. Er sagt: "Ein Land, eine Nation".
Man sollte ihn unterstützen.
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